

# Los regantes, aliviados con el nombramiento de Manuel Menéndez como jefe del agua



Manuel Menéndez. /

CONAMA2014

**Le conceden un voto de confianza y lo consideran un técnico 'de la casa' que conoce los problemas de la sequía y de la planificación hidrológica**



**MANUEL BUITRAGO**

martes, 26 junio 2018, 08:02

Los regantes del Trasvase Tajo-Segura respiran aliviados, de momento, con el nombramiento de Manuel Menéndez Prieto como nuevo director general del Agua del Ministerio de Transición Ecológica. Destacan su perfil técnico y el amplio conocimiento que tiene de los temas de agua y de la planificación hidrológica desde el puesto que venía desempeñando en el anterior Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente. Se le considera 'un hombre de la casa' que ha participado además en las reuniones técnicas para el Pacto Nacional del Agua bajo las órdenes de Liana Ardiles, a quien sustituye en el cargo.

Manuel Menéndez dependerá ahora del secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, que esta mañana tomará posesión de su cargo. Uno de los primeros cometidos de Menéndez será presidir la reunión técnica de la Comisión Central de Explotación del Acueducto Tajo-Segura prevista para la semana que viene, que debe estudiar los trasvases para este verano. Los embalses de la cabecera

contienen casi 700 hectómetros cúbicos y según las reglas de explotación pueden derivarse hasta el Segura 38 hectómetros el mes que viene.

PUBLICIDAD

inRead invented by Teads

## **El nuevo director general ha participado de cerca en las reuniones para el Pacto Nacional del Agua.**

**Su primer reto será la reunión de la semana que viene para estudiar los trasvases de este verano.**

Su nombramiento por parte del Consejo de Ministros del pasado viernes fue recibido ayer «de forma positiva» por el Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, según su presidente Lucas Jiménez. «Tiene un perfil técnico y hemos mantenido con él varias reuniones de trabajo, conoce los temas del agua en profundidad y participó en la ronda de reuniones para el Pacto Nacional del Agua. Nos parece una persona muy sensata», añadió Jiménez. Menéndez también informó el año pasado a favor de una operación de cesión de derechos de casi 10 hectómetros para el regadío de la zona del Trasvase, aunque al final solo se derivaron 1,5 hectómetros después de las críticas de las organizaciones ecologistas.

### **Amplio currículo**

Manuel Menéndez Prieto nació en 1962. Es ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid. Es vocal asesor en la Subdirección General de Evaluación Ambiental del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente. Participó en el Pacto Nacional del Agua como coordinador de los trabajos del Eje 1 'Objetivos Ambientales' y

miembro del Grupo de Expertos del Eje 2 'Déficits hídricos'. También fue responsable de la evaluación ambiental de los planes especiales de sequía en la demarcaciones hidrográficas competencia de la Administración General del Estado, así como coordinador del grupo de trabajo de 'Integración Ambiental de la Programación de fondos Europeos 2014-2020' de la Red Europea de Autoridades Ambientales. Es miembro del Grupo de Expertos sobre Evaluación Ambiental Estratégica de la «DG Environment» de la Comisión Europea, responsable de la evaluación ambiental de los planes hidrológicos competencia de la Administración General del Estado, así como de la evaluación ambiental de los Programas Operativos de fondos europeos FEDER y de desarrollo rural FEADER. Ha sido vocal asesor en el Departamento de Asuntos Institucionales del Gabinete del Presidente del Gobierno y director técnico en el Gabinete del Secretario General para el Territorio y la Biodiversidad.

Está previsto que tome posesión de su cargo el próximo sábado, y a partir de ahí se procederá a los cambios en las confederaciones hidrográficas y organismos públicos del agua que estime el Ministerio, indicaron diversas fuentes.

El consejero de Agricultura de Castilla-La Mancha, Francisco Martínez Arroyo, por otra parte, espera tener listo el borrador del documento en defensa del agua en su región «en dos semanas», tras consensuarlo con los interlocutores económicos, sociales, ambientales y agrarios y empezar a negociar con las fuerzas políticas de la región con y sin representación en las Cortes regionales, informa EP.